

TEMA: Salud

SUBTEMA: Dengue En Guerrero

REFERENCIA: La Jornada Guerrero. (19 de junio). Se registran 257 casos confirmados de dengue en Guerrero, indica la Secretaría de Salud. Recuperado de <https://bit.ly/2Noc61A>

NOTA:

Se registran 257 casos confirmados de dengue en Guerrero, indica la Secretaría de Salud

Hasta el momento se han registrado 257 casos confirmados de dengue en el estado de Guerrero, lo que ubica a la entidad entre las cinco primeras a nivel nacional con 62 por ciento de los casos acumulados de dengue en 2020 en el país, de acuerdo a información de la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud, publicada este jueves.

Veracruz aparece en primer sitio con 846 casos, Jalisco con 701, Tabasco con 832, Michoacán con 318 y el estado de Guerrero con 257.

Los estados con mayor número de casos estimados de dengue, son Veracruz, Tabasco, Jalisco, Guerrero y Nayarit.

En el caso de Guerrero, registra 2 mil 824 casos estimados de dengue y 257 casos confirmados.

Este año no se tienen defunciones confirmadas por dengue hasta el momento en la entidad, aunque se presenta un incremento de casos confirmados en comparación con el mismo periodo de 2019, de 70 a 257.

En el país se tienen confirmados 4 mil 45 casos de dengue, cuando en el mismo periodo del año pasado de tenía el registro de 2 mil 882 casos.

En incidencia, el estado de Guerrero aparece en el octavo sitio a nivel nacional, con 7.03 casos de dengue por cada 100 mil habitantes. El primer lugar lo ocupa Nayarit con 18.22 casos por cada 100 mil habitantes.

De los 257 casos de dengue registrados en Guerrero, 73 corresponden a dengue no grave, 129 a dengue con signos de alarma, y 55 a dengue grave.

De acuerdo a la Dirección General de Epidemiología, entre los municipios con más casos de dengue grave y con signos de alarma en Guerrero, se encuentran General Heliodoro Castillo, con 12 casos (31.34 por cada 100 mil habitantes), Zitlala con siete casos (28.34), San Luis Acatlán con nueve (20.69), y San Marcos con siete (13.67). El resto del estado presenta 4.26 casos de dengue grave y con signos de alarma por cada 100 mil habitantes.

En lo que va del año se han confirmado 11 muertes por dengue en México.

En el caso de Guerrero existen dos defunciones las cuales se encuentran en fase de estudio, y 10 casos que fueron descartados que se tratara de dengue.

En días pasados, el meteorólogo Roel Ayala Mata, integrante de la Secretaría de Protección Civil estatal, advirtió la condición de vulnerabilidad que enfrenta el estado

de Guerrero, específicamente en temporada de lluvias, lo que aunado a la humedad, incrementa las posibilidades de incidencia de dengue, zika y chikungunya.

COMENTARIO

Hasta el día de hoy, se han registrado 4,045 casos confirmados por dengue, entre los estados más perjudicados, se encuentran Veracruz en primer sitio con 846 casos, seguido de Tabasco con 832, Jalisco con 701, Michoacán con 318 y el estado de Guerrero con 257.

A pesar de que los números de muertes son bajos, 11 personas en lo que va del año, los casos de contagio no lo son, ya que el año pasado a nivel nacional se confirmaron 2 882 casos, según los datos, en este año se registra un crecimiento en casos de 1,163 en comparación del mismo periodo del año pasado, lo cual enciende las alarmas pues no se están tomando las medidas necesarias.

El país está pasando por una pandemia y posiblemente todas las acciones de prevención se están situando en el control del COVID-19, sin embargo, no se puede dejar de lado las acciones preventivas para el dengue, ya que esto puede agravarse aún más, causando problemas de salud significativos en los estados donde hay mayor presencia.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar